

**PERANCANGAN INTERIOR HOTEL BISNIS THE ALANA BINTANG 4 DI
KOTA BANDUNG**

Annisa Ajeng Pratiwi

Program Studi Desain Interior, Universitas Telkom

ABSTRAK

Kota Bandung juga menjadi salah satu tujuan wisata teratas yang ingin dikunjungi wisatawan lokal maupun mancanegara, (Survei GoLocal Domestic Travel, 2020). Selain itu juga Kota Bandung merupakan salah satu pusat bisnis di Jawa Barat, kota Bandung juga menjadi pusat ekonomi dan bisnis nasional, regional asia maupun dunia. Akan tetapi perkembangan industri MICE di beberapa kota di Indonesia khususnya di Kota Bandung masih memiliki kendala. Diantaranya masih terbatasnya fasilitas pendukung kegiatan MICE (Kusuna,2019).

Banyaknya bisnis yang berkembang di Kota Bandung membuat kota ini membutuhkan fasilitas yang mendukung kegiatan bisnis seperti hotel bisnis berbintang yang berfungsi sebagai sarana untuk menginap serta menyediakan fasilitas yang lengkap untuk berbisnis. The Alana merupakan brand hotel bisnis milik grup Archipelago Internasional. The Alana terinspirasi oleh sentuhan etnis daerah berdasarkan lokasi hotel tersebut. Hotel ini menyediakan akomodasi hotel yang terletak dikawasan yang strategis dengan memiliki fasilitas Meeting, Incentive, Conference, Exhibition (MICE) untuk kebutuhan para business traveller yang hendak melakukan aktivitas bisnis. Sehingga secara keseluruhan brand The Alana dinilai sangat mendukung perancangan ini.

Metode yang digunakan dalam penulisan iniyaitu dengan menetapkan objek, pengumpulan data survey, studi literatur dan preseden ideal mengenai hotel, menganalisis data, penerapan konsep pada interior.

Perancangan hotel The Alana dengan pendekatan aktivitas bisnis digarpakan dapat menciptakan hotel bisnis bintang 4 di kota Bandung yang dapat mewadahi kegiatan investasi melalui fasilitas Meeting, Incentive, Conference, Exhibition (MICE) yang sesuai dengan standarisasi dan sesuai dengan karakter brand The Alana, serta dapat menyediakan fasilitas untuk Co-Working pada fasilitas hotel ini.

Kata Kunci: Hotel, Bisnis, MICE, The Alana, Co-Working